

SC Uttenreuth - DJK-FC Schlaifhausen 4:2 (2:0)

Schlaifhausen mit schwacher Vorstellung zum Jahresabschluss

Nach zuletzt eher holprigen Leistungen wollte die DJK-FC Schlaifhausen zum Jahresende gegen die graue Maus der Kreisklasse 3, den SC Uttenreuth, zu alter Stärke zurückfinden. Doch dies ging leider gehörig in die Hose.

Bereits nach zwei Minuten musste der FCS das erste mal zittern als ein Schuss der Gastgeber den Pfosten streifte und das Tor zum 1:0 Führungstreffer knapp verfehlte. In Minute 9 hatten dann die Gäste ihre erste gute Aktion des Spiels als sich Jochen Hack über rechts durchsetzte und in Richtung gegnerisches Gehäuse abzog. Sein Schuss wurde jedoch von einem Uttenreuther Abwehrbein geblockt, den Nachschuss setzte Tobias Lassner schließlich deutlich über den Kasten.

Bis kurz vor der Pause sahen die Zuschauer eine Begegnung, in der sich die DJK viel zu tief in die eigene Hälfte drücken ließ und kaum Gefahr ausstrahlte. Die Mannschaft war leider nicht mehr wiederzuerkennen im Vergleich zu Saisonbeginn, als man den Gegner mit sehenswerten Spielzügen über die Außenbahnen teilweise gegen die Wand spielte und für Unterhaltung bei den Fans sorgte. All das fehlte an diesem Nachmittag und auch schon in den vergangenen vier Partien.

Zu allem Überfluss erzielte der SC Uttenreuth fünf Minuten vor der Pause den 1:0 Führungstreffer. Julius Pfeiffer verwertete dabei eine Freistoßflanke von links aus kurzer Distanz. Gerade mal zwei Minuten waren absolviert, da fing sich der FCS auch noch den zweiten Gegentreffer und das auf äußerst unglückliche Art und Weise. Denn der Schuss von Schleinkofer wurde von einem Schlaifhausener unhaltbar für Torwart Stein abgefälscht.

Die 2:0 Führung für den SC ging zur Halbzeit durchaus in Ordnung. Ausgenommen von zwei guten Torgelegenheiten agierte der Tabellenzweite zu behäbig und ideenlos, um einen Torerfolg verbuchen zu können.

Zu Beginn des zweiten Durchgangs zeigte die Frank-Elf ein anderes Gesicht, die lautstarke Halbzeitansprache des Übungsleiters schien seine Wirkung zu entfalten. Binnen drei Minuten kamen die Schlaifhausener zweimal gefährlich vor das Uttenreuther Gehäuse, beide Male durch den frisch eingewechselten Luca Dorsch, der zuerst zentral auf das Gehäuse zielte, sodass Schlussmann Pöhlmann parierte. Nur wenig später scheiterte er am Querbalken.

Doch ausgerechnet in der kurzen Drangphase der Grün-Weißen schraubte Manuel Teichert das Ergebnis auf 3:0 in die Höhe. Schlaifhausens Trainer Steffen Frank reklamierte auf Abseits und beschwerte sich etwas zu heftig beim Unparteiischen, sodass er leider des Feldes verwiesen wurde. Nun schien die DJK völlig auseinanderzubrechen, denn nach einer guten Stunde erzielte Teichert mit seinem Doppelback die Vorentscheidung zum 4:0.

Die Messe schien nun gelesen, doch der FCS bäumte sich nochmal auf und schaffte durch Luca Dorsch in Minute 73 den Ehrentreffer, nachdem Torwart Pöhlmann einen Schuss von Daniel Kremer vor die Füße des Torschützen abprallen ließ.

In der Nachspielzeit betrieb Daniel Kremer mit seinem Treffer in das lange Eck Ergebniskosmetik und sorgte somit dafür, dass die Niederlage der DJK-FC Schlaifhausen nicht ganz so deutlich ausfiel.

Dennoch war es natürlich ein enttäuschender Auftritt unseres FCS. Da kommt die Winterpause, in der man die Akkus wieder aufladen kann, um eine erfolgreiche Rückrunde zu spielen, gerade recht.

DJK-FC Schlaifhausen:

Stein Sandro, Friedl Sebastian, Hack Jochen, Heidner Luca, Kremer Daniel, Kuhn Michael, Lassner Tobias, Meier Michael, Mihale Claudiu, Schüpferling Pascal, Sturm Christian; Kroder Martin, Dorsch Luca

Tore:

Kremer Daniel, Dorsch Luca

Gelb:

Kremer Daniel, Kuhn Michael, Schüpferling Pascal